

11/23 いい富士見の日

秋の一大事"富士見だよ"全員集合!!と題して「いい富士見の日イベント」が市役所周辺で開催されました。雨のため一部の屋外イベントや花火(P10参照)は中止となりましたが、キラリ☆ふじみや市民総合体育館には大勢の方が訪れ、模擬店や地元で採れた新鮮野菜などの販売、お囃子などの郷土芸能、子どもみこしや輪踊り、スポーツフェスティバルなどを楽しみました。また、市PR大使と吉本お笑い芸人がトークイベント&シークレットライブでイベントを盛り上げ、市の魅力が満載の一日となりました。



11/24 総合防災訓練

入間東部地区事務組合東消防署で開催されました。4年に1度の大規模な訓練の会場には大勢の方が来場し、集中豪雨体験や水圧扉体験のコーナーには長蛇の列ができました。今回は「防災フェア」としてさまざまな企画や展示などが用意され、これまで防災訓練に参加したことがなかった方にも気軽に防災に触れてもらえる機会となりました。また、消防署や消防団、町会、医師会、中学生ボランティアなどの皆さんが参加して行った演習訓練では、大勢の方が見守り、災害時の緊張感が漂う中で、迫力ある実演が行われました。



市長コラム 星野光弘の

キラリ★日記 vol.9

共生社会の実現をリードします

12月1日、三重県伊勢市で開催された全国手話言語市区長会主催の「手話劇祭」に同会の会長として出席いたしました。全国手話言語市区長会は、聴覚障がい者の自立と社会参加の実現を目指すことに賛同した全国の市長と



区長で構成し、手話等関連施策の情報交換などを行っており、手話劇祭もその一つです。こうした活動から手話に対する理解を広げ、普及させていくため、参加した市区長さんたちと積極的に意見交換し、私の想いを伝えてまいりました。これからも誰もが暮らしやすい社会の実現に向けた取り組みを一步一步着実に進めてまいります。



手話でのあいさつ